
 

 

 
    

 
             

             
            

               
 

 
  

    

 
           

         
      

 
               

            
       

 

               
              

                
           

         
    

 
            

          
                   

            
   

 
              

                
        

Conversations sur la culture 
Qui vous êtes compte! 

Daniel Felicetti: La diversité est à l’image du monde extérieur. Lorsque vous regardez la 
société, personne ne se ressemble. Bien que nous appartenions à la même espèce, 
nous ne nous ressemblons pas. Lorsque ce n’est pas pris en compte au travail, c’est un 
peu bizarre. La diversité sur le lieu de travail est simplement un miroir de la société en 
général. 

Daniel Felicetti 
Conseiller en sécurité financière 

Daniel Felicetti: Je m’appelle Dan et nous sommes chez moi, à Kitchener. En tant que 
représentant Co-operators, je suis très actif dans la collectivité et j’en suis fier. Mon bureau 
parraine le gala Spectrum Rainbow chaque année. 

Daniel Felicetti: Je tâche aussi de prendre du recul et de me concentrer sur moi-même. J’ai 
toujours été une personne d’extérieur. J’aime être dehors, courir, nager, faire du vélo, toutes 
ces activités. Le soleil est mon meilleur ami. 

Daniel Felicetti: Ce que j’aime le plus dans mon agence, c’est l’équipe que j’ai bâtie. J’ai la 
chance de pouvoir dire que les personnes qui travaillent avec moi sont mes meilleures 
amies. En fait, ma cheRe d’équipe a travaillé avec moi chez Home Depot à 18 ans. Depuis, 
nous travaillons ensemble. Notre environnement de travail est super amusant, nous avons 
du plaisir. C’est une jeune agence à notre image. Ce n’est pas juste travailler, c’est passer 
du temps en famille. 

Daniel Felicetti: Pour moi, être en sécurité et être authentique au travail veut dire que, 
lorsque je suis au bureau, je peux être moi-même, à l’intérieur comme à l’extérieur. Je n’ai 
pas besoin de peser mes mots ou de remettre en question ce que je fais. Je peux juste être 
moi-même. Je pense que c’est, en partie, unique à Co-operators. Je veux dire, c’est une 
grande entreprise multibranches. 

Daniel Felicetti: L’expérience n’a pas été la même dans d’autres de mes postes. Il y a eu 
des emplois où j’ai dû réfléchir avant de dire des choses ou faire attention à mes réactions. 
Je suis très reconnaissant que je n’ai pas à le faire ici. 



 

 

 
            

        
           

            
 

 
             

                
 

    
   

 

 

Daniel Felicetti: Je pense que c’est diRérent chez Co-operators parce qu’il y a une volonté 
de comprendre et de reconnaître les opinions, les réflexions et les suggestions des 
personnes, quelle que soit leur spécialisation. Je trouve vraiment génial de regarder une 
pièce remplie d’employés et employées de Co-operators. C’est un reflet de la société en 
général. 

Daniel Felicetti: Qui vous êtes compte. La personne que vous êtes, vos opinions et vos 
actions sont importantes. Et vous devez le savoir et le croire au plus profond de votre être. 

Qui vous êtes compte! 
Auto-identifiez-vous dès aujourd’hui. 




